

## Déclaration de la section de Montreuil du Parti communiste français

Le résultat de la primaire du PS confirme l'existence d'une volonté clairement majoritaire, du refus des politiques d'austérité et de mépris, qui ont été le fil rouge du quinquennat.

A Montreuil, avec 4 221 voix et 77 % des suffrages pour le vote Hamon, c'est une dynamique d'alternative à gauche qui s'est massivement exprimée, et nous nous en réjouissons.

Il reste à construire un véritable rassemblement à gauche pour empêcher le scénario programmé de l'arrivée de la droite et de l'extrême droite au pouvoir.

Sachons choisir la voie du rassemblement ! La solution n'est ni dans le repli, la division, ni dans l'illusion d'une candidature Macron, le même qui défend les politiques néolibérales qui ont toutes échoué, et qui bénéficie de la bénédiction du grand patronat.

Empêcher l'arrivée de la droite et de l'extrême droite au pouvoir, c'est possible, mais cela ne peut se faire que sur des contenus.

La gauche joue son rôle quand elle écoute, propose, tient ses engagements et agit avec les citoyens.

Nous sommes donc attentifs à toutes les propositions qui peuvent donner écho à notre volonté de rupture avec les choix dévastateurs du quinquennat écoulé. Nous restons disponibles, ouverts, car le chemin de la reconstruction alternative sera long, et nous ne négligerons aucune possibilité de le faire progresser.

Dans cette campagne électorale mêlée, présidentielle et législatives, nous voulons permettre la mobilisation, la construction, l'action, autour de solutions concrètes pour répondre tout autant aux grands défis de la société qu'aux besoins et aux aspirations quotidiens.

C'est le sens de notre appel à voter Jean-Luc Mélenchon et Gaylord Le Chéquer. Les habitants et les salariés de Montreuil et de Bagnolet ont besoin d'une majorité de transformation sociale et écologique, qui s'attaque réellement au pouvoir de la finance, et qui les représente enfin à l'Assemblée nationale.

Soyons tous ensemble, et sans exclusive, le rempart de gauche, défenseurs de la liberté, de l'égalité et de la fraternité, face à la droite et à l'extrême droite.